
Большесельские
Г А З Е Т А  Б О Л Ь Ш Е С Е Л Ь С К О Г О  М У Н И Ц И П А Л Ь Н О Г О  Р А Й О Н А

ВЕСТИ
12+

СРЕДА
12 сентября 2018 года

№  71 (2202)
Подписной индекс издания 54950

Храм Воскресения,
с.Фроловское

НОВОСТИ РЕГИОНА

ВЫБОРЫ � 2018С РАБОЧИМИ ВИЗИТАМИ
В конце августа, начале сентября  с очередными
рабочими визитами в Большесельский район
приезжали областные депутаты
Александр ТАРАСЕНКОв и Ольга ХИТРОВА.

Областные депутаты приняли участие в собрании социальных
работников, которое проходило на базе «Комплексного центра
социального обслуживания населения». Александр Николаевич
и Ольга Владимировна рассказали о текущей работе в областной
Думе и обсудили ряд вопросов с сотрудниками, касающихся
социальной сферы, а также района в целом.

Депутаты приняли участие в районном собрании педагогов,
на котором обсудили важные вопросы в сфере образования, а
также поздравили учителей с началом нового учебного года,
пожелав успехов. После рабочего совещания депутаты
встретились с коллективом детского центра «Колосок». Затем
провели встречу с жителями в селе Варегово, где население
обозначило проблему нехватки врачей, особенно по женскому
здоровью. Депутаты взяли данный вопрос в работу, и уже через
два дня под личным контролем Ольги Хитровой, в село приехали
гинекологи и провели профильные осмотры женщин.

Завершили свой визит в районном Доме культуры, где
встретились с жителями. В ходе встреч жители поднимали
наиболее важные вопросы по благоустройству, заработным
платам отдельных категорий работников, состоянию дорог.
Данные вопросы депутаты зафиксировали и обещали их
проработать.

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ
НА ТЕРРИТОРИИ ОПЕРЕЖАЮЩЕГО РАЗВИТИЯ В

ТУТАЕВЕ ЗАРЕГИСТРИРОВАН ПЕРВЫЙ РЕЗИДЕНТ.
Специализированная производственно+торговая компания
«Армейские транспортеры и тягачи» планирует организовать
здесь производство запчастей для легкобронированной техники
в рамках программы импортозамещения. Первый резидент
развернет производство, инвестировав в реализацию
уникального проекта порядка 135 млн руб. Для нового
производства созданы лучшие условия: аренда по льготным
ставкам, удобное расположение с точки зрения логистики.

В УГЛИЧСКОМ РАЙОНЕ БУДЕТ ПОСТРОЕНА
БИОФАБРИКА ПО ПРОИЗВОДСТВУ ЗАКВАСОК. Она
появится в рамках развития ярославского сырного кластера. На
ней будет отрабатываться технология производства и
выращивания заквасочных культур. Также в рамках кластера к
2025 году планируется организовать дополнительно 500 новых
рабочих мест, а сумма уплаченных его резидентами налогов
будет ежегодно составлять 400 млн руб. Объем производства
сыра за это время удвоится – до 8 тыс. тонн в год.

В ЯРОСЛАВЛЕ ОТКРЫЛСЯ ПАРК «НЕФТЯНИК» ПОСЛЕ
РЕКОНСТРУКЦИИ ПО ПРОГРАММЕ «РЕШАЕМ ВМЕСТЕ!».
Общественная территория стала лидером народного голосования
18 марта – ее выбрали более 57 тыс. человек. Отремонтировано
порядка 5 тыс. кв. м асфальтового покрытия, заменено освещение.
Появилась детская площадка, установлен современный игровой
комплекс в форме корабля с разнообразными горками,
веревочными лестницами, турниками. В основании – безопасное
резиновое покрытие. Для взрослых обустроены спортивная
площадка с тренажерами, зона для занятий воркаутом. Сделано
футбольное поле с натуральным газоном.

МОНТАЖ НОВОЙ КОТЕЛЬНОЙ В СЕЛЕ МОКЕИХА
ЗАВЕРШАТ К КОНЦУ ОКТЯБРЯ. Она будет расположена
рядом со старой. Это позволит минимизировать строительство
дополнительных тепловых сетей и не менять гидравлическую
схему поселка. Осенне+зимний сезон Мокеиха начнет с
использования мощностей котельной, работающей на торфе, а с
октября будет введен в строй новый объект – современный,
модульный, работающий на угле. Первое оборудование с завода
начнет поступать 10 сентября, а к 24 октября котельная будет
полностью смонтирована.

ПРОБЛЕМНЫЙ ДОМ В КУЗНЕЧИХЕ ДОСТРОЯТ ДО
КОНЦА ГОДА. Объект на улице Нефтяников, в котором
предусмотрено 130 квартир, должны были сдать еще в 2015 году,
однако стройка встала. Правительство области нашло инвестора
для завершения работ, который вышел на площадку в начале
2018 года. Он не только достраивает проблемный дом, но и
проводит работы по благоустройству. Уже заасфальтированы
тротуары, ведется щебенение. Также здесь будут установлены
детская и спортивная площадки.

В 2018 ГОДУ ЛЬГОТНИКИ РЕГИОНА БЕСПЛАТНО
ПОЛУЧИЛИ УЖЕ 600 ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ. В том числе
456 – многодетные семьи, 71 – молодые семьи, еще 45 –
пострадавшие участники долевого строительства. Остальные
участки предоставлены гражданам, выбывшим из программы
«Молодая семья», федеральным льготникам, спортсменам и
ветеранам боевых действий. Встать в очередь на получение
земли можно в любом муниципальном районе вне зависимости
от места регистрации на территории области.

ПОДПИСНАЯ КАМПАНИЯ � 2019
ДАН СТАРТ ОСНОВНОЙ ПОДПИСКЕ
С 1 сентября до конца декабря во всех почтовых отделениях

страны, а также в режиме онлайн на сайте podpiska.pochta.ru
проводится подписная кампания на периодические печатные
издания на первое полугодие 2019 года.

Клиенты Почты России могут оформить подписку по
собственному каталогу Почты России, в который на сегодняшний
день включены 3700 индексов различных газет и журналов, а
также по подписным каталогам сторонних агентств.

В период всей подписной кампании федеральный почтовый
оператор предоставит подписчикам изданий, входящих в список
Экспертного совета по региональным печатным СМИ при
Минкомсвязи России, скидку на доставку в размере 25% по
собственному каталогу Почты России или 20% по каталогам
альтернативных коммерческих подписных агентств. Список
изданий, на которые предоставляется скидка в эту кампанию,
был утвержден Экспертным советом и составил более 2500
наименований. В их число входит и наша районная газета
«Большесельские вести».

Не забудьте оформить подписку, чтобы в следующем году не
остаться без любимых и нужных изданий.

ГОЛОСОВАНИЕ
СОСТОЯЛОСЬ

Девятого сентября в единый день
голосования в нашем районе
состоялись выборы депутатов
Ярославской областной
Думы седьмого созыва. Избиратели
должны были поставить «галочки»,
обозначив свой голос,
в двух бюллетенях в пользу
того или иного кандидата и партии.

Ровно в восемь утра открылись избиратель+
ные участки, и голосованию был дан старт.
Причем досрочно в эту компанию в  террито+
риальной комиссии Большесельского района не
проголосовал ни один избиратель – все резуль+
таты получены непосредственно 9 сентября. Вне
помещения для голосования осуществили свой
выбор более тысячи человек. Более двух тысяч
человек пришли на избирательные участки.
Всего участие в голосовании приняли более
четырех тысяч человек из почти восьми тысяч
зарегистрированных на территории района
избирателей. Немногим более двухсот бюл+
летеней, выданных избирателям, признаны
недействительными. (более подробные цифры
опубликованы в протоколах на стр.2 выпуска газеты).

По итогам голосования по Большесельскому
району большинство отдало голоса за
единороссов, далее с небольшим отрывом идут
либерал+демократы, третье место по рейтингу
голосования заняли коммунисты (КПРФ). По
одномандатному избирательному округу
лидирует А.Н.Тарасенков.

Юлия РАСТОРГУЕВА

ГОРЯЧАЯ
ЛИНИЯ

 Уважаемые большесельцы и
гости района!

В УВД МВД России по
Ярославской области работает
постоянная горячая линия, куда
круглосуточно по номеру  теле+
фона  +8(4852)73E10E50  вы можете
сообщить информацию  о гото+
вящихся или  совершенных прес+
туплениях. Ваша достоверная
информация  будет принята и
сможет помочь в оперативном
раскрытии  или профилактике
преступлений.

По этому же номеру вы мо+
жете обратиться с информа+
цией о нарушении сотрудника+
ми полиции своих должностных
обязанностей, или недобросо+
вестном выполнении ими слу+
жебного долга.
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К 100�ЛЕТИЮ ВЛКСМ

Биография комсомола неот+
делима от биографии нашего
Отечества и в суровую годину
испытаний и в мирные дни
созидания. Летопись комсо+
мольской славы подтверждена
многими орденами и другими
почётными наградами.

 Моё поколение вступило в
комсомольский возраст в
середине 50+х годов прошлого
столетия. В 1956 году, учась в 8
классе, мы весь сентябрь
работали в колхозе «Путь к
коммунизму», расстилали лён
на полях. Лен тогда был одной
из самых главных и доходных
культур в нашем районе.
Помогали колхозникам уби+
рать картошку.

На общешкольном собрании
при подведении итогов сель+
хозработ первый секретарь
Большесельского РК ВЛКСМ
Вадим Иванович Скобелев
отметил большой вклад в
оказание помощи колхозу
нашего класса, назвав фамилии
одноклассников В.Пинуса,
А.Игнатова, другие, в том числе
и мою. Отметил, что комсо+
молец  В.Комаров поставил
рекорд по расстилу льна – за
день  разостлал лён на площади
43 сотки и торжественно вру+
чил мне Почётную грамоту
Большесельского РК ВЛКСМ.
Она и по сей день хранится у
меня в архиве, напоминает о
славных днях моей юности.
Показываю иногда своим детям
и внукам.

Через пару дней после собра+
ния, встретив В.И.Скобелева, я

С КОМСОМОЛЬСКИМ
БИЛЕТОМ ПО ЖИЗНИ ИДУ

обратил его внимание на то, что
я и мои одноклассники ещё не
комсомольцы. На что он
воскликнул: «Всем классом в
комсомол, вы заслужили это
право!».

 Мне было лестно, что одну из
рекомендаций мне дал Вадим
Иванович, а вторую предсе+
датель райисполкома А.В.
Синицын. Всем классом всту+
пить не удалось, но добрая  его
половина  уже собрала ре+
комендации старших товари+
щей – комсомольцев, выучили
Устав.

Мы, естественно, волнова+
лись, когда в назначенный день
нас пригласили на  комиссию по
приему в комсомол во главе со
2+м секретарем РК ВЛКСМ
Е.Тониксом – полноватым
молодым человеком, с широкой
искренней улыбкой.

Мы его и раньше знали по
выступлениям в художествен+
ной самодеятельности, он часто
приходил к нам в школу.
Ответив на вопросы комиссии,
мы стали комсомольцами. С
волнением принимали мы
красную книжечку – комсо+
мольский билет, а затем нам
прикололи, только что выпу+
щенный и  обновленный в 1956
году значок с алым флажком,
барельефом В.И.Ленина и
надписью  ВЛКСМ.

Теперь мы отличались от
других сверстников тем, что
носили этот значок на груди, но
были при этом такими же, как
все – озорными, задиристыми.
Конечно, были и те, кто с

упрёком произносил в след
расшалившимся паренькам: «А
ещё комсомолец!», но это нас не
смущало. Случалось, что в
неловкое положение ставили и
девушек. Так, наша препода+
ватель по литературе, зная, что
девушка Валя Ч. дружит  с
Е.Тониксом, бывало вызовет её
к доске и задаст провокацион+
ный вопрос: «А назови+ка мне
врагов молодогвардейцев в
романе А.Фадеева»…. А затем,
после размышления ученицы,
язвительно добавит: «Ну, что,
садись, на двоечку наговорила,
опять со своим комсомольцем
вечер прогуляла?!».

 Конечно, обидно было за
такие уколы учителя, но все
люди и сейчас и тогда были, и
остаются разными, и все
принималось как должное.

Правление колхоза «Путь к
коммунизму», председателем
которого был Рогов А.В., под+
вело итоги уборки и нашло
возможность наградить ребят
из нашего класса, наилучшим
образом показавших себя на
сельхозработах, поездкой в
Ленинград в зимние каникулы.
Это тоже было этапом памяти
наших юных лет.

Через школьный комсомол
прошло много юношей и деву+
шек, которые стали достой+
ными гражданами нашей
страны. Вспоминаю А.Голов+
кина, который в 1956 +57 г.
возглавлял школьную комсо+
мольскую организацию. После
школы он закончил морское
военное училище, служил на
Северном флоте, командовал
атомной подводной лодкой,
затем нес службу в Генштабе
Вооруженных сил страны.

 После школы, идя по жизни с
комсомольским билетом, я не
отказывался от общественной
работы, разных поручений.
Служа в рядах Советской
Армии, был избран секретарем
комсомольской организации
отделения, а затем группы уже
из 70 комсомольцев. Для этой
работы нужны были навыки,
опыт. Помогали старшие това+
рищи, замполит.

 После трех лет службы я
вернулся в Ярославль, работал
на автобазе механиком. Решил
отдохнуть от общественных
дел и заняться повышением
образования. И поэтому без
особого желания и оптимизма
воспринял избрание меня
секретарем комсомольской
организации, в которой насчи+
тывалось более 70 действую+
щих и «мертвых» душ комсо+
мольцев, в основном, водителей
автомашин, слесарей и ИТР.
Сравнения с армией никакого.
С чего начинать? Прежде всего,
избавились от пассивных
членов комсомола. Затем про+
вёл переговоры с директором
автобазы, в ходе которых
договорились, чтобы деньги от
сданного металлолома (а его
было немало)  шли  в фонд
комсомольской организации.
Директор согласился, но при
этом сказал, чтобы мы сбор и
сдачу металлолома взяли на
себя. Так в организации
появились деньги, а вместе с
ними возможность организо+
вывать для членов ВЛКСМ
предприятия поездки в
Москву, Переславль, Ростов,
проводить огоньки.

Окончание
на 4
й странице

Всероссийский съезд союзов рабочей
и крестьянской молодежи открылся
29 октября 1918 года. Он объединил ранее
разрозненные юношеские организации
в единый  Российский Союз молодежи.
Этот день стал рождением массовой организации
нового типа, выполняющей функции помощника
и резерва  коммунистической партии,
опираясь на опыт международного пролетарского
юношеского движения.

Председатель территориальной избирательной комиссии С.Н.ЛЕВАНЦОВА

Председатель территориальной избирательной комиссии С.Н.ЛЕВАНЦОВА
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НОВОСТИ РЕГИОНА

В Ярославле прошла презен+
тация итогов работы эксперт+
ных групп по созданию концеп+
ции новой экологической по+
литики региона, формирование
которой инициировано губер+
натором Дмитрием Мироно+
вым. Около 2 месяцев 70 об+
щественников, представителей
научного сообщества и про+
фильных ведомств, средств
массовой информации, депу+
татов проводили анализ су+
ществующего положения дел,
выявляли проблемные зоны в
обеспечении экологической
безопасности области.

– После завершения техни+
ческой доработки документ
будет утвержден постановле+
нием Правительства Ярославс+
кой области, а вошедшие в него
мероприятия включены в
региональные программы и
учтены при формировании
бюджета на следующие три
года, – рассказал заместитель
председателя Правительства
Роман Колесов. – Процесс
создания концепции новой
экологической политики поз+
волил синхронизировать уси+
лия органов власти и общест+
венности в данной сфере.

Работа шла по пяти направ+
лениям: «Вода», «Обращение с
отходами», «Воздух», «Лес»,

РАЗРАБОТАНА КОНЦЕПЦИЯ
НОВОЙ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ РЕГИОНА

«Экологическое просвещение».
В результате встреч, совеща+
ний и выездных мероприятий
сформулировано более 270
предложений, 195 из них легли
в основу концепции. Экспертам
пришлось не только макси+
мально углубиться в проблема+
тику, но и провести анализ
существующих проектов и
программ, а также норматив+
но+правовой базы.

– В процессе работы группы
«Лес» мы рассматривали воп+
росы сохранения и восстановле+
ния не только лесов, но и зеленых
насаждений в целом, в том числе
и в городах, – рассказал эксперт,
депутат Ярославской областной
Думы Роман Фомичев. – В
результате мы сформировали
блок предложений, которые
могут быть реализованы в бли+
жайшей перспективе. Это разра+
ботка регионального законо+
проекта «О зеленых насажде+
ниях», проведение инвентариза+
ции этих насаждений на всех
категориях земель, а также раз+
витие и сохранение существую+
щих особо охраняемых природ+
ных территорий.

Кроме того, экспертами был
подготовлен проект закона «Об
обращении с отходами», нап+
равленный на создание эколо+
гически безопасной системы

оборота твердых коммуналь+
ных отходов и ограничение
ввоза мусора из других регио+
нов на захоронение. В настоя+
щее время он проходит право+
вую доработку и будет рас+
смотрен Ярославской област+
ной Думой.

В числе предложений, учтен+
ных при формировании кон+
цепции, – разработка сводного
тома предельно допустимых
выбросов загрязняющих ве+
ществ. Это необходимо для
оценки качества атмосферного
воздуха отдельных террито+
рий и прогноза экологических
последствий реализации про+
грамм промышленного разви+
тия, а также нормативно+
правовых актов Ярославской
области. Кроме того, в до+
кумент будет включено прове+
дение информационно+просве+
тительских акций. Это еже+
месячный день бесплатного
проезда в общественном транс+
порте («Откажись от личного
автомобиля»), день велосипе+
диста по пятницам в теплое
время года и другие.

Предусмотрена и модерниза+
ция системы мониторинга,
включающей сеть автомати+
ческих стационарных и пере+
движных постов наблюдений с
измерением в непрерывном

круглосуточном режиме.
Планируется законодатель+

ное ограничение ввоза в Ярос+
лавскую область образо+
вавшихся на территории
других регионов твердых
коммунальных отходов для их
захоронения, организация
системы обращения с ртуть+
содержащими лампами и
отработанными источниками
тока. А также проведение
инвентаризации выпусков
сточных вод в поверхностные
водные объекты Ярославской
области и сетей ливневой
канализации с последующей
постановкой на баланс выпус+

ков ливневых коллекторов.
Также в концепцию войдут

разработка и внедрение для
школ межпредметного курса
«Экология Ярославской облас+
ти», создание на базе Ярос+
лавского зоопарка центра эко+
лого+патриотического просве+
щения, повышение квалифика+
ции школьных учителей био+
логии для реализации экологи+
ческих программ на базе ЯГТУ
и ЯГПУ им. К.Д. Ушинского,
создание на базе школ или
учреждений дополнительного
образования экологических
лабораторий по мониторингу
окружающей среды.

Ярославскую область с ознако+
мительным визитом посетил полномоч+
ный представитель Президента РФ в
Центральном федеральном округе
Игорь Щеголев. С губернатором
Дмитрием Мироновым они провели
двустороннюю встречу, побывали на
одном из крупнейших нефтеперераба+
тывающих заводов России, оценили ход
реставрационных работ в Кирилло+
Афанасиевском монастыре, заехали на
тепличный комбинат «Ярославский» и
производственную площадку ПАО
«Автодизель».

Первым пунктом поездки стало
посещение компании «Славнефть+
ЯНОС». Генеральный директор пред+
приятия Николай Карпов рассказал о
модернизации и техническом перево+
оружении производства. С 2012 года все
производимое здесь моторное топливо
относится к стандарту «Евро+5». В
прошлом году в рамках программы
импортозамещения введен в эксплуа+
тацию блок установки гидрокрекинга по
выпуску базовых масел III группы,
позволивший делать основу для
отечественных синтетических смазоч+
ных материалов.

Директор тепличного комбината
«Ярославский» Игорь Почечуев
рассказал о реализации крупных

инвестиционных проектов. Предприя+
тие занимается производством овощей
закрытого грунта и всесезонно
обеспечивает жителей региона свежей
продукцией. Уже со следующего года
комбинат планирует выращивать до 17
тысяч тонн овощей ежегодно.

– По ряду направлений наш регион
занимает лидирующие позиции среди
субъектов страны. Мы движемся в
русле, которое в указах обозначил
глава государства, – отметил на
двусторонней встрече с полпредом
Президента РФ в ЦФО Дмитрий
Миронов. – Наша задача – сохранить
лидерство в ЦФО по индексу промыш+
ленного производства. Мы активно
работаем с инвесторами, продвигаем
продукцию промышленных предприя+
тий.

Дмитрий Миронов также рассказал,
что в сферу АПК в прошлом году
удалось привлечь более 40 миллиардов
рублей. В результате сейчас реали+
зуется более 50 инвестиционных
сельхозпроектов. Успехи достигнуты и
в решении вопроса обманутых доль+
щиков. За прошлый год в эксплуатацию
введено 16 жилых долгостроев. В
предыдущие периоды сдавалось по 1 –
2 подобных объекта в год.

– Ярославская область – одна из моих

ЯРОСЛАВСКУЮ ОБЛАСТЬ ПОСЕТИЛ ПОЛПРЕД ПРЕЗИДЕНТА В ЦФО

самых любимых, – сказал Игорь Щего+
лев. – Год назад я приезжал сюда как
помощник Президента, знакомился с
вашим опытом по внедрению совре+
менных информационно+коммуника+
ционных технологий. А в ходе нынеш+
него визита мы побывали на предприя+
тиях, где они уже активно применяются.

На встрече было отмечено, что
региону удалось войти в приоритетный
федеральный проект «Безопасные и
качественные дороги». В 2017 году в его
рамках отремонтировано более 180
километров трасс. Благодаря под+
держке Президента Владимира Путина
этим летом введен в строй после
реконструкции автодорожный мост
через Которосль.

Продолжается работа по повышению
доступности и качества медицинской
помощи, в том числе в отдаленных
населенных пунктах. Приобретены
мобильные ФАПы. Будет построен
хирургический корпус онкобольницы.
Идет серьезная работа в сфере экологии.

В рамках программы пребывания
полпред Президента РФ в ЦФО
посетил Кирилло+Афанасиевский
мужской монастырь, вместе с
губернатором оценил реставрацион+
ные работы. Монастырь является одним

из объектов зоны ЮНЕСКО, на
благоустройство которой в прошлом
году по договоренностям между
Дмитрием Мироновым и мэром сто+
лицы Сергеем Собяниным Прави+
тельством Москвы был предоставлен
транш – 600 миллионов рублей. На
восстановление обители выделено 87
миллионов рублей. Средства пошли на
усиление конструкции зданий, работы
по гидроизоляции, укрепление
фундамента, реставрацию фасадов,
обустройство декоративной подсветки.
На Спасо+Пробоинском храме уста+
новлены купола.

Игорь Щеголев и Дмитрий Миронов
также оценили управленческие и
технологические инновации ПАО
«Автодизель». Особое внимание было
уделено вопросу серийного выпуска
дизельных двигателей семейства ЯМЗ+
530. Эти силовые агрегаты приме+
няются на самой разнообразной
автомобильной, сельскохозяйственной,
строительно+дорожной и специальной
технике крупнейших производителей
России и стран СНГ.

В завершение визита Игорь Щеголев
заверил: регион может рассчитывать на
поддержку всех перспективных
проектов и направлений развития.
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НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ от 350 руб. 1 кв.м.
ДВЕРИ, ЖАЛЮЗИ; ПЛАСТИКОВЫЕ
ОКНА; ОСТЕКЛЕНИЕ БАЛКОНОВ.

Т.: 8 (910) 973-53-25                                                            № 260

РАЗНОЕ

ЗЕМЛЯ,
НЕДВИЖИМОСТЬ

ПРОДАЕТСЯ КЕРАМЗИТ,
ПЕЧНОЙ  КИРПИЧ

“ВИТЕБСКИЙ”  марки М-250.
д. КАЛОШИНО. Т.: 8 916 497 30 40,  Алексей,
                                         8 920 652 53 43,  Вера        №408

РАБОТА

СРОЧНО ПРОДАМ
ДВУХКОМНАТНУЮ КВАРТИРУ

по ул.Сурикова, 10б (2
й этаж, 46 кв.м; окна ПВХ;
балкон; металлическая входная дверь + гараж и
кирпичная сарайка.
Цена 1 млн.280 тысяч рублей. Торг.
 Тел: 8 (903) 638E69E55                                                                        № 384

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
16 и 23 сентября (по воскресеньям)

СОСТОЯТСЯ
ПОСЛЕДНИЕ В ЭТОМ ГОДУ ПРОДАЖИ
МОЛОДНЯКА КУР (возраст 5E6 месяцев)

только сейчас НИЗКИЕ ЦЕНЫ!
Ломан Браун, Хайсекс (рыжие) + 350 рублей
Леггорн, Хайсекс (белые) + 400 рублей
Чешский Доминант (серые, черные, рябые) + 450 рублей
МИГЛИНО в 11:30 у магазина
БОЛЬШОЕ СЕЛО в 11:50 на рынке
НОВОЕ СЕЛО в 12:10 у магазина
ЕЛОХОВО   в 18:10 у магазина
ЧУДИНОВО   в 18:25  у магазина
ГОСТИЛОВО      в 18:40  у магазина
БОРИСОВСКОЕ  в 19:00  у магазина
  тел. 8(905) 635E65E14                      № 412ВНИМАНИЕ!

16 сентября
ВЫСОКОВО в 7.150  у почты
БОЛЬШОЕ СЕЛО в 7.30 у рынка
НОВОЕ СЕЛО в 7.40 у магазина
СОСТОИТСЯ  ПРОДАЖА
МОЛОДНЯКА КУР яйценоских пород,
возраст E 4,5 месяцев
Брауны (рыжие) + 350, 380 рублей;
Хайсексы, Легорны (белые) +  400 руб.;
Доминанты + 450 руб..
При покупке 10 штук 11Eая БЕСПЛАТНО.
На заказ: комбикорма для птицы
           Т.: 8 (961) 153E22E87;       8 (962)211E 12E 60

№421

ПРОДАЕТСЯ 1/2 ДОМА по ул.Свободы,6
(7,5 соток земли). ТЕЛ.: 8 (980) 773E45E81                             №411

Окончание. начало на 2
й странице
 Получил поддержку и от парткома, и комитета

комсомола «Ярнефтехимстроя». Нам стали выделять
дефицитные в то время товары: холодильники,
стиральные машины, фотоаппараты, пылесосы,
ковры, спортивные костюмы и другие товары,
которые приобретали в основном, молодые семьи.

 Комитет комсомола организовал соцсоревнование
между комсомольскими звеньями водителей.
Подведя итоги за определённый период, вместе с
дирекцией награждали лучших производственников
и активных комсомольцев.

Нас стали замечать и отмечать. Обком комсомола
наградил меня почетной грамотой.

Закончилась моя комсомольская  и произ+
водственная деятельность после тяжелой травмы,
которую получил при погрузке металлолома.
Потребовалось долгое лечение.

 В дальнейшем работал в аппарате Больше+
сельского РК КПСС, контактировал с первым
секретарем РК ВЛКСМ М.П.Добрецовым, бывал на
комсомольских собраниях в организациях, принимал
участие в  агитбригаде, которую организовывал
комитет  комсомола, выступал в сельских клубах,
куда мы ездили, перед жителями с лекциями.

В руководстве района тогда были выходцы из
комсомола – П.Ф.Миронов, В.М.Дорофеев, Л.И.Изото+
ва и другие известные и уважаемые люди.

Работая уже в другом районе, вместе с активистами
комсомольского прожектора проводили рейды,
проверки по сельскохозяйственным предприятиям в
периоды посевной, уборки урожая. Результаты
публиковались в районной газете и областной газете
«Юность». Участвовал в заседаниях бюро РК ВЛКСМ,
приглашали на заседания актива.

Руководя  сельскохозяйственным предприятием,
где в большинстве работали водители, механизаторы
комсомольского возраста, я всегда поддерживал их
инициативу. Создавались комсомольские звенья,
лучших  работников премировали, поощряли и
морально, и материально. Где бы я ни трудился,
никогда не забывал своего старшего товарища,
который дал мне рекомендацию для вступления в
комсомол.

 С Вадимом Ивановичем Скобелевым мы за
прошедшие годы много раз встречались, он был моим
соседом по дому. Человек яркий, позитивный и внешне
и духовно, доброжелательный, с грубовато+
крестьянской хваткой. Его уважали, к нему тянулись
люди. Для меня он был и авторитет и старший
товарищ. Работая 1+м секретарем Угличского РК
КПСС, он приглашал меня работать в Углич. А когда
занимал должность заместителя директора Угличс+
кого НИИ сыроделия, он часто по производственным
вопросам ездил в командировки в Кострому и всегда
заезжал в Некрасовское, где в 60+е годы недолго
возглавлял  партийную  организацию района. И
обязательно находил меня, неоднократно оставался
ночевать, мы с ним регулярно обменивались
телефонными звонками.

Выйдя на заслуженный отдых, Вадим Иванович
поселился в  половине большого старого дома в де+
ревне, расположенной  на берегу Волги, в 6
километрах от Углича. Летом я навещал его, он не
изменил своих крестьянских привычек: держал коз,
сам их доил, заготавливал веточный корм  и сено,
вокруг его дома миролюбиво бродили куры….

В одну из таких встреч, пожалуй, последнюю перед
кончиной Вадима Ивановича, мы с ним сфото+
графировались на память в его саду (фото на 2

странице). Я даже не думал тогда, что эта встреча
станет последней. Выглядел Вадим Иванович
крепким, энергичным  и солидным мужчиной.

 Сидя за беседой, мы вспоминали, как он для под+
держания семейного бюджета когда+то выращивал
цыплят и гусят в соседнем со мной доме, было это в
трудные годы, и как мой кот «злодей» перетаскал их.
А он  предупредил меня, что застрелит «злодея» из
мелкокалиберной винтовки при очередной его
вылазке. Естественно, что стрелять он не собирался,
но и скандала не устроил. И этот его поступок,
порядочность, прибавили у меня к нему уважения.

Вадим Иванович писал воспоминания, рассказы и
зарисовки о природе, охоте, которой профессиональ+
но увлекался, о друзьях. Правда, никогда их нигде не
публиковал. Делал это для себя и своих близких. Я
предлагал написать о его юности, прошедшей в
Большесельском районе и комсомольской работе.  Не
успел….

Подъезжая к Угличу, я непременно захожу на
кладбище, на аллею Славы, где покоятся Почетные
граждане Углича и Угличского района. Здесь нашел
свое упокоение и мой старший товарищ.

 Перебирая страницы своей жизни, невольно
поражаюсь: люди моего поколения помнят много
хорошего, хотя и пережили немало трудностей.
Сколько потрясений, сколько перемен произошло за
годы нашего бытия?! Сейчас в прессе очень мало
говорят о годах Советской власти, а по телевизору, в
основном только негатив. Но встречаясь с коллегами,
с людьми, в те годы прошедшими через комсомол, мы
вспоминаем их с радостью и одновременно, с грустью.
Это были лучшие годы нашей жизни.

 Владислав
КОМАРОВ

К 100�ЛЕТИЮ ВЛКСМ

С КОМСОМОЛЬСКИМ БИЛЕТОМ ПО ЖИЗНИ ИДУ

16 СЕНТЯБРЯ  (ВОСКРЕСЕНЬЕ) ПРОДАЖА
ПОРОСЯТ  МЯСНОЙ  ПОРОДЫ

И КУРEМОЛОДОК
 По заявкам с доставкой по всем району.
Тел.: 8 (915) 990E58E09                                                                           №415

ПРОДАЕТСЯ УЧАСТОК 14,5 соток
С ДОМОМ И СРУБ БАНИ 6х3

в Новом Селе по ул.Комсомольской,5.
Тел.: 8 (921) 233E05E53                                                                                  № 424

ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ
с личным автомобилем  для работы в такси.

Тел.: 8 (915) 963E08E00                                                                                   № 423

КрестьянскоEфермерское хозяйство “Березиной”
ПРОДАЕТ КАРТОФЕЛЬ

Цена 15 рублей за килограмм.
Тел.: 8 (960) 541E29E84                                                                                    №418

ПРОДАЕТСЯ КОРОВА третьим отелом
в д.Калошино. Цена 50 тыс.рублей.
Тел.: 8 (964) 483E48E25                                                                                    №416

ЕДИНАЯ ДЕЖУРНО-
ДИСПЕТЧЕРСКАЯ

СЛУЖБА
БОЛЬШЕСЕЛЬСКОГО

РАЙОНА  8 (48542) 2E19E15

РЕКЛАМА
ТЕЛЕФОН: 8 (48542) 2-16-71

E-mail: bsv12@bk.ru
https://vk.com/id322362684


